

T E M A X X

Propuesta por la Real Sociedad Económica de Antigos del País.

Los Reyes de España y la Catedral de Toledo

LEMA: Tholedoth. Toleitola. Toledo.
(MENCIÓN HONORÍFICA)

Ardua empresa es el tratar en unas cuantas cuartillas cuanto se refiere con LOS REYES DE ESPAÑA Y LA CATEDRAL DE TOLEDO.

No lo es menos difícil para nosotros quienes tan sólo por cariño a nuestra sublime Catedral, y a Toledo y a su bondadoso Cardenal Primado, decidense a aportar su pequeño grano de arena en honor al que merece el Certamen de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo.

Harto sentimos no poder suscribir un trabajo más acabado. «Sancta Marie, succurre iuva pusillanimes, rofobe flebiles, sentiant omnes tuum iuvamen, quicumque celebrant tuam sanctam commemorationem».

De la primitiva Catedral.

Origen de educadoras discusiones ha sido el querer determinar dónde estuvo emplazado el templo erigido en Toledo por la piedad de su primer Prelado San Eugenio.

Admítase la hipótesis de que «la Catedral se levanta en el terreno en que San Eladio y los dos Eugenio, San Ildefonso y San Julián hubieron de tener la suya».

Pero ya tan sólo se tratara de un templo purificado de la infección arriana, ya construido de nueva planta, no admite género de duda que «llamó desde luego el cuidado del piadoso